

ABSTRAK

M. Abdul Hasan Simatupang. 3132 111 006. Demografi Politik Kota Medan (Pilihan Politik Berdasarkan Persebaran Penduduk dalam Pemilihan Walikota Medan 2015).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pilihan-pilihan politik yang dilihat dari pola persebaran penduduk di kota Medan dalam pemilihan walikota Medan 2015. Metode penelitian yang digunakan adalah *mixed method* atau metode campuran dengan model pendekatan penelitian kualitatif yang didukung oleh penelitian kuantitatif. Data hasil rekapitulasi KPU terkait hasil akhir pemilihan walikota Medan 2015 akan menjadi data sekunder yang mendukung data primer dari observasi atau wawancara terhadap responden. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini ialah masyarakat kecamatan Medan Denai sebanyak 200 orang yang dipilih secara acak random. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, angket, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan berupaya memberikan gambaran secara jelas dan konkret terhadap masalah penelitian yang dibahas secara *mix methode* dan selanjutnya data tersebut disajikan secara deskriptif, yaitu menjelaskan, menguraikan, dan menggambarkan sesuai dengan permasalahan yang erat kaitannya dengan penelitian. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwasannya tingkat partisipasi masyarakat terhadap pemilihan walikota Medan masih rendah. Hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian yang menunjukkan bahwa dari 143.795 orang pemilih tetap hanya sebanyak 31.761 orang yang menggunakan hak pilih. Jika dilihat berdasarkan faktor demografi, ada beberapa faktor yang mempengaruhi pemilih dalam pemilihan walikota Medan 2015, diantaranya berdasarkan faktor agama yaitu: Islam berjumlah 57,5%, Kristen Katolik berjumlah 5%, Kristen protestan berjumlah 2,5%. Sedangkan pemilih berdasarkan suku terdiri dari: 25% suku minang, 15% suku jawa, 15% suku batak, 5% suku melayu, 2,5% suku karo, dan 2,5% suku aceh. Berdasarkan jenis pekerjaan yaitu: pemilih yang bekerja sebagai wira swasta berjumlah 30%, pegawai swasta 15%, wira usaha 5%, dan dari jenis pekerjaan lainnya berjumlah 15%. pemilih yang memiliki jenjang pendidikan SMA sederajat sebanyak 42,5%, SD 2,5%, SMP 5%, Diploma 2,5%, dan S1 12,5%. Pemilih berdasarkan calon walikota Medan nomor urut 1 yaitu sebanyak 45% dan dari nomor urut 2 20%. Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa jumlah, pola persebaran penduduk dan faktor demografi memiliki pengaruh terhadap pilihan-pilihan politik, sehingga secara langsung memiliki relasi terhadap hasil pemilihan walikota Medan 2015.

Key word: *Demografi Politik, Komposisi Penduduk, Partisipasi Politik.*